
Il  Consiglio  comunale  si
“corregge”,  anche  il
Pattinodromo  tra  i  beni  da
valorizzare
Dietrofront del Consiglio comunale di Siracusa. Pochi giorni
addietro  era  stato  bocciato  l’emendamento  presentato  da
Ferdinando  Messina  (Forza  Italia)  con  cui  si  chiedeva
l’inserimento del pattinodromo della Cittadella dello Sport
nell’elenco dei beni da valorizzare. Una misura che avrebbe,
ad esempio, permesso piccoli interventi manutentivi da parte
delle stesse società sportive o dai genitori degli atleti, da
scomputare dalle tariffe mensili pagate per l’utilizzo degli
spazi sportivi. In quella occasione, Messina aveva parlato di
bocciatura da parte di una maggioranza distratta che aveva
così penalizzato gli atleti e le società solo per fare uno
sgarbo  all’opposizione.  Evidenziava,  ad  esempio,
l’approvazione  contestuale  di  altri  provvedimenti  pressochè
identici.
Ieri, nel corso di una nuova seduta di Consiglio comunale, il
provvedimento è stato riproposto e – questa volta – approvato
all’unanimità,  con  29  voti  favorevoli.  La  pista  piana  di
pattinaggio e le sue pertinenze sono state inserite nel piano
di valorizzazione del Comune di Siracusa. “Soddisfatto, ma
quanto  accaduto  rimane  comunque  una  brutta  pagina  per  lo
sport”,  commenta  Ferdinando  Messina.  Alla  base  del
“ripensamento” del Consiglio comunale, oltre alla caparbietà
dell’ex candidato sindaco, anche un chiarimento in maggioranza
concluso con l’osservazione che la proposta era utile per lo
sport e gli sportivi, pattinatori in questo caso.

https://www.siracusaoggi.it/il-consiglio-comunale-si-corregge-anche-il-pattinodromo-tra-i-beni-da-valorizzare/
https://www.siracusaoggi.it/il-consiglio-comunale-si-corregge-anche-il-pattinodromo-tra-i-beni-da-valorizzare/
https://www.siracusaoggi.it/il-consiglio-comunale-si-corregge-anche-il-pattinodromo-tra-i-beni-da-valorizzare/
https://www.siracusaoggi.it/il-consiglio-comunale-si-corregge-anche-il-pattinodromo-tra-i-beni-da-valorizzare/

